



La USAL, a la espera del apoyo del Gobierno a su VIII Centenario

El rector de la Universidad salmantina echa de menos el respaldo institucional

Salamanca

La Universidad de Salamanca (USAL) confía en que los actos del VIII Centenario de su fundación, que se cumple en 2018, cuenten con el respaldo que prometió el Gobierno de España y que se reactiven después de meses sin tener constancia de avances.

Según el rector de la institución académica salmantina, Daniel Hernández, este acontecimiento de Estado está a la espera de que se retomen los proyectos ya iniciados y que haya «muchas acciones de impulso que pueden contribuir decididamente a la marca España», ya que el país «puede presumir de que tiene un sistema universitario que ha estado produciendo cultura, ciencia y arte desde hace 800 años».

Por el momento, Hernández Ruipérez ha reconocido en una entrevista concedida a Europa Press que los Presupuestos del Estado para el presente año recogen una partida de 25.000 euros para la Ofical del VIII Centenario pero «echa de menos» el apoyo institucional que ya en un inicio se dijo que iba a tener.

Un ejemplo de que la efeméride no está contando con el respaldo suficiente por el momento es que está «sin cubrir» la presidencia ejecutiva de la Comisión Interinstitucional, que «no se ha reunido ni una sola vez» desde que el actual Ejecutivo liderado por Mariano Rajoy llegase a La Moncloa.

Este evento, que «se tendría que vender por ahí mucho más que otras cosas que se están vendiendo para el prestigio de España» y que «puede ser extraordinariamente importante sobre todo el Latinoamérica», está a la espera incluso de una llamada.

En este sentido, el rector ha reconocido que la vicepresidenta del Gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría, «no ha tenido a bien ni designar al presidente de la Comisión Ejecutiva ni ha sido posible tener una entrevista con ella para manifestarle todas estas cuestiones».

En cuanto a los dos proyectos ya aprobados en su día por la Comisión Interinstitucional, la ampliación del Banco de ADN de la USAL y la recuperación de las márgenes del Tormes a su paso por la ciudad, están «aparcados» desde el punto de vista presupuestario, ha reconocido el rector.

Ante esta situación, el máximo responsable de la institución académica salmantina ha subrayado que parece «complicado» poder poner nuevos proyectos en marcha cuando estos se encuentran sin haberse iniciado.

«Puedo comprender que queden hibernados pero no que no se dé un impulso institucional a un acontecimiento de primera magnitud para España y para la imagen exterior de España», añadió el rector.